
 
Simple Past: 
 
Este tempo verbal é usado para dizer que algo aconteceu no passado, que alguém fez algo em 
algum momento do passado, normalmente menciona-se quando isto aconteceu: 
 
Afirmativa: 
 
Sujeito / V2 / Complemento  
 
V2 = Verbo na segunda coluna = Passado. 
 
I went to the park yesterday. 
(Eu fui ao parque ontem) 
 
We ate a sandwich for dinner last night. 
(Comemos um sanduiche no jantar na noite passada) 
 
My mother arrived late at work yesterday. 
(Minha mãe chegou atrasada no trabalho ontem) 
 
Negativa: 
 
Sujeito / Didn’t / V1 / Complemento 
 
V1= Verbo na primeira coluna. 
 
I didn’t go to the park yesterday. 
(Eu não fui ao parque ontem) 
 
We didn’t eat anything last night. 
(Não comemos nada na noite passada) 
 
My mother didn’t arrive late yesterday 
(Minha mãe não chegou atrasada ontem) 
 
Interrogativa: 
 
Did / Sujeito / V1 / Complemento 



 
Did you go to the park yesterday? 
(Você foi ao parque ontem?) 
 
Did they eat sandwiches last night? 
(Eles comeram sanduiches na noite passada?) 
 
Did your mother arrive late yesterday? 
(Sua mãe chegou tarde ontem?) 
 
 

Video aulas individuais para qualquer cidade e aulas 
presenciais em Porto alegre. 

 
 
 
 
 
 


